
Leis Ordinárias
LEI Nº 13.119, DE 3 DE JULHO DE 2008
(Projeto de lei nº 1502, de 2007,
dos Deputados Rodolfo Costa e Silva - PSDB
e Fernando Capez - PSDB)

Institui o “Dia Estadual do Ostomizado”.

O PRESIDENTE DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA:
Faço saber que a Assembléia Legislativa decreta e eu pro-

mulgo, nos termos do artigo 28, § 4º, da Constituição do
Estado, a seguinte lei:

Artigo 1º - Fica instituído o “Dia Estadual do Ostomi-
zado”, a ser celebrado, anualmente, no dia 16 de novembro.

Parágrafo único - A data de que trata esta lei fica incluída
no Calendário Oficial do Estado.

Artigo 2º - Esta lei entra em vigor na data de sua publica-
ção.

Assembléia Legislativa do Estado de São Paulo, aos 3 de
julho de 2008.

a) VAZ DE LIMA - Presidente

Publicada na Secretaria da Assembléia Legislativa do
Estado de São Paulo, aos 3 de julho de 2008.

a) Auro Augusto Caliman - Secretário Geral Parlamentar

LEI Nº 13.120, DE 3 DE JULHO DE 2008
(Projeto de lei nº 174, de 2008,
da Deputada Rita Passos - PV)

Institui o “Dia Estadual do Plantio de Árvores Nativas”.

O PRESIDENTE DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA:
Faço saber que a Assembléia Legislativa decreta e eu pro-

mulgo, nos termos do artigo 28, § 4º, da Constituição do
Estado, a seguinte lei:

Artigo 1º - Fica instituído o “Dia Estadual do Plantio de
Árvores Nativas”, a ser comemorado, anualmente, no dia 27
de fevereiro.

Parágrafo único - A data comemorativa de que trata esta
lei fica incluída no Calendário Oficial do Estado.

Artigo 2º - Esta lei entra em vigor na data de sua publica-
ção.

Assembléia Legislativa do Estado de São Paulo, aos 3 de
julho de 2008.

a) VAZ DE LIMA - Presidente

Publicada na Secretaria da Assembléia Legislativa do
Estado de São Paulo, aos 3 de julho de 2008.

a) Auro Augusto Caliman - Secretário Geral Parlamentar

Debates
24 DE JUNHO DE 2008
88ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidentes: DONISETE BRAGA, LUCIANO BATISTA,
WALDIR AGNELLO e VAZ DE LIMA

Secretário: BALEIA ROSSI

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

001 - DONISETE BRAGA
Assume a presidência.
002 - PEDRO TOBIAS
Saúda o Prefeito Rogério Miotelo, da cidade de Getulina.
Tece comentários sobre a convenção do PSDB,ocorrida no
último domingo. Relata a audiência pública, no Instituto
de Engenharia, sobre a concessão da Rodovia Marechal
Rondon. Agradece aos presidentes da Artesp e do DER e
ao Secretário Mauro Arce, pelo atendimento de todas as
reivindicações da cidade de Bauru.
003 - LUCIANO BATISTA
Assume a Presidência.
004 - DONISETE BRAGA
Refere-se à notícia publicada no jornal "O Estado de
S.Paulo", de que existem 600 mil vigilantes clandestinos
em São Paulo. Fala da falta de políticas públicas que
possam dar segurança ao Estado de São Paulo. Informa
que, segundo dados do Ipea, caiu a desigualdade entre os
vencimentos e que a renda da população mais pobre
cresceu nos últimos cinco anos. Ressalta a importância da
política econômica implementada pelo Governo Federal.
005 - CARLOS GIANNAZI
Relata visita realizada em escola da rede estadual da zona
sul, que se encontra com a quadra de esportes fechada há
três anos, prejudicando os alunos, que estão com as aulas
de educação física inviabilizadas. Lembra que a disciplina
é obrigatória no currículo escolar.
006 - JOSÉ ZICO PRADO
Cumprimenta a comitiva de moradores de Santo Amaro,
que estiveram presentes na Comissão de Transportes
desta Casa para reivindicar a mudança da estação Adolfo
Pinheiro do Metrô. Refere-se a projeto de sua autoria, no
qual propõe financiamento para agricultura familiar
através da Nossa Caixa. Critica o Governo do Estado pela
intenção de vendê-la ao Banco do Brasil.
007 - Presidente LUCIANO BATISTA
Anuncia a visita de alunos da Escola Estadual Fernando
Amos Siriani, do Município de Bragança Paulista, a
convite do Deputado Edmir Chedid.
008 - CARLINHOS ALMEIDA
Registra o trabalho feito pela Frente Parlamentar em
Defesa do Vale do Paraíba, no sentido de lutar pelos
interesses da região, em especial na área da Saúde.
009 - SIMÃO PEDRO
Comenta o veto do Executivo a projeto de sua autoria,
aprovado nesta Casa, que institui o certificado sócio-
ambiental para as usinas de cana de açúcar. Informa que
se trata de uma exigência dos exportadores de etanol e
que a prática adotada pelas usinas é danosa à questão
ambiental.
010 - MARCOS MARTINS
Comenta notícia publicada no jornal "Folha de S.Paulo",
de financiamento a sindicatos para defender o uso do
amianto no Estado de São Paulo. Lembra que o amianto
foi proibido por lei nos Estados de São Paulo e do
Maranhão.

GRANDE EXPEDIENTE

011 - SIMÃO PEDRO
Relata ter tomado conhecimento da intenção da bancada
do PSDB de instalar uma CPI para apurar as denúncias
relacionadas à Cooperativa Habitacional dos Bancários -
Bancoop. Informa que seu partido apóia a iniciativa, desde
que também sejam instaladas CPIs para investigar os
casos do acidente da linha amarela do Metrô e da
empresa Alstom.

012 - CONTE LOPES
Elogia o trabalho das polícias civil e militar paulista. Cita
como exemplo a intervenção da polícia, em Itaquera, que
garantiu a construção de uma ponte, cuja execução estava
sendo impedida por ação de traficantes da região. Cobra
do Governador o reconhecimento dos bons serviços
prestados pelas polícias à sociedade, com a valorização
dos salários. Sugere a equiparação salarial com a Polícia
Federal, inclusive para os policiais reformados e
aposentados.
013 - MARCOS MARTINS
Requer a suspensão dos trabalhos até as 16 horas e 30
minutos.
014 - Presidente LUCIANO BATISTA
Acolhe o pedido e suspende a sessão às 15h51min.
015 - WALDIR AGNELLO
Assume a Presidência e reabre a sessão às 16h34min.
016 - ENIO TATTO
Pelo art. 82, lê artigo publicado no jornal "Folha de
S.Paulo", do jornalista Elio Gaspari sobre o caso Alstom.
017 - OLÍMPIO GOMES
Para reclamação, fala que a apuração do caso Alstom só
seria realizada se o atual governo não tivesse a maioria
dos parlamentares desta Casa.
018 - ROBERTO FELÍCIO
Pelo art. 82, apela ao Governo do Estado que restabeleça
o processo de negociação com os professores para se
alcançar uma solução com a finalidade de normalizar as
atividades pedagógicas da rede pública de ensino. Pede
empenho dos seus pares na apuração das irregularidades
envolvendo a Alstom.
019 - CARLOS GIANNAZI
Pelo art. 82, manifesta seu total apoio à greve dos
professores da rede estadual de ensino. Fala sobre
projetos de sua autoria que revogam instrumentos
deliberados pelo Executivo que prejudicam os servidores
públicos, principalmente na área da Educação.
020 - JOSÉ  BITTENCOURT
Pelo art. 82, como coordenador da Frente Parlamentar em
Defesa dos Servidores da Justiça e do Judiciário do Estado
de São Paulo, pede a seus pares a deliberação do plano de
cargos e carreira para os servidores da Justiça.
021 - SAMUEL MOREIRA
Pelo art. 82, fala sobre o posicionamento da Bancada do
PSDB, no sentido de apoiar as investigações que vêm
sendo feitas pelo Ministério Público Estadual, Ministério
Público Federal e pelas instituições federais e pela polícia
no que se refere ao caso Alstom. Discorre sobre o caso do
Bancoop que prejudicou cerca de 3.000 famílias.
022 - ENIO TATTO
Para comunicação, pede aos Deputados da Bancada do
PSDB que façam a CPI do Bancoop, que apóiem a
instalação da CPI para averiguar as irregularidades que
envolvem a Alstom.

ORDEM DO DIA

023 - JOSÉ ZICO PRADO
Para reclamação, fala sobre a não-aceitação de emendas
de sua autoria à LDO, que beneficiariam a agricultura do
Estado de São Paulo.
024 - ROBERTO FELÍCIO
Para reclamação, indaga à Presidência sobre os preceitos
regimentais quanto ao andamento da sessão e os
assuntos a serem tratados pelos Deputados durante a
Ordem do Dia.
025 - CAMPOS MACHADO
Manifesta seu apoio à Presidência quanto a condução da
sessão.
026 - Presidente WALDIR AGNELLO
Responde aos Deputados. Põe em votação e declara sem
debate aprovado requerimento de urgência ao PLC 32/08,
de autoria da Mesa Diretora.
027 - ROBERTO FELÍCIO
Solicita verificação de votação.
028 - Presidente WALDIR AGNELLO
Acolhe o pedido.
029 - ROBERTO FELÍCIO
Por acordo de lideranças, solicita a suspensão dos
trabalhos por dois minutos.
030 - Presidente WALDIR AGNELLO
Acolhe o pedido e suspende a sessão às 17h19min,
reabrindo-a às 17h21min.
031 - ROBERTO FELÍCIO
Por acordo de lideranças, solicita a suspensão dos
trabalhos por três minutos.
032 - Presidente WALDIR AGNELLO
Acolhe o pedido e suspende a sessão às 17h21min,
reabrindo-a às 17h23min.
033 - ROBERTO FELÍCIO
Solicita a retirada do pedido de verificação de votação.
034 - Presidente WALDIR AGNELLO
Põe em votação e declara sem debate aprovados os
seguintes requerimentos de urgência: de autoria da Mesa
Diretora ao PLC 33/08; e do Deputado Roberto Felício ao
PL 708/07.
035 - BRUNO COVAS
Por acordo de lideranças, solicita a suspensão dos
trabalhos por cinco minutos.
036 - Presidente WALDIR AGNELLO
Acolhe o pedido e suspende a sessão às 17h28min,
reabrindo-a às 17h30min. Põe em votação e declara
aprovado requerimento de alteração da ordem do dia.
037 - ROBERTO FELÍCIO
Solicita verificação de votação.
038 - Presidente WALDIR AGNELLO
Acolhe o pedido e determina que se proceda a verificação
de votação pelo sistema eletrônico.
039 - SIMÃO PEDRO
Registra que a Bancada do PT está em obstrução.
040 - ENIO TATTO
Registra que a Minoria está em obstrução.
041 - Presidente WALDIR AGNELLO
Registra as manifestações. Informa o resultado da
verificação de votação que confirma a deliberação
anterior. Informa a existência de emenda apresentada
pela Liderança do PT, que adia a discussão do PL 356/08,
retornado o projeto às comissões.
042 - CAMPOS MACHADO
Por acordo de lideranças, solicita a suspensão dos
trabalhos por cinco minutos.
043 - Presidente WALDIR AGNELLO
Acolhe o pedido e suspende a sessão às 17h44min.
044 - Presidente VAZ DE LIMA
Assume a Presidência e reabre a sessão às 17h53min.
045 - ROBERTO FELÍCIO
Por acordo de lideranças, solicita a suspensão dos
trabalhos por um minuto.
046 - Presidente VAZ DE LIMA
Acolhe o pedido e suspende a sessão às 17h54min,
reabrindo-a às 18h05min. Convoca para hoje reunião
conjunta das seguintes Comissões: de Constituição e
Justiça e de Economia e Planejamento, com início 5
minutos após a suspensão da presente sessão; de
Constituição e Justiça, de Transportes e Comunicações e
de Finanças e Orçamento, com início um minuto após a
primeira; de Constituição e Justiça, de Saúde e Higiene e
de Finanças e Orçamento, com início um minuto após a
segunda; e de Constituição e Justiça, de Economia e
Planejamento e de Finanças e Orçamento, com início um

minuto após a terceira. Convoca sessão extraordinária,
hoje, com início às 19 horas. Por conveniência da ordem,
suspende a sessão às 18h09min.
047 - WALDIR AGNELLO
Assume a Presidência e reabre a sessão às 18h40min.
048 - JOSÉ  BITTENCOURT
Por acordo de lideranças, solicita o levantamento da
sessão.
049 - Presidente WALDIR AGNELLO
Acolhe o pedido. Convoca os Srs. Deputados para a sessão
ordinária de 25/06, à hora regimental, com ordem do dia.
Lembra-os da sessão extraordinária, hoje, com início às 19
horas. Levanta a sessão.
* * *
O SR. PRESIDENTE - DONISETE BRAGA - PT - Havendo

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de
Deus, iniciamos os nossos trabalhos.

O SR. BALEIA ROSSI - PMDB - Sr. Presidente, com base
nos termos da XIII Consolidação do Regimento Interno, requei-
ro a V. Exa. a dispensa da leitura da Ata, com a aquiescência
dos líderes de bancadas presentes em plenário.

O SR. PRESIDENTE - DONISETE BRAGA - PT - É regimental.
Está dispensada a leitura da Ata da sessão anterior.

Convido o Sr. Deputado Baleia Rossi para, como 1º
Secretário ad hoc", proceder à leitura da matéria do
Expediente.

O SR. 1º SECRETÁRIO - BALEIA ROSSI - PMDB - Procede à
leitura da matéria do Expediente, publicada separadamente da
sessão.

* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

O SR. PRESIDENTE - DONISETE BRAGA - PT - Srs. Deputados,
tem a palavra o primeiro orador inscrito, nobre Deputado
Pedro Tobias.

O SR. PEDRO TOBIAS - PSDB - Sr. Presidente, Srs. Deputados,
Sras. Deputadas, cumprimento também o prefeito Rogério
Miotelo, da cidade de Getulina, que está aqui presente.
Parabéns pela convenção, tem o nosso apoio. É do nosso parti-
do, coordenador da região de Lins.

Vim hoje para falar da convenção de domingo, de nosso
candidato, o ex-Governador Geraldo Alckmin. A ética e a serie-
dade ganharam a convenção. Como Deputado, quero agrade-
cer à base do partido, ao pessoal de mão grossa, gente que
trabalhou e trabalha, e não às pessoas de gravata, da cúpula.
Quem obrigou o partido a lançar a candidatura de Geraldo foi
o povo humilde, o povo simples.

Sempre acreditei que Geraldo iria ganhar a eleição, e essa
gente humilde precisa ser lembrada e aproveitada, porque eles
são os verdadeiros líderes partidários, e líderes partidários coe-
rentes com o seu partido.

Foi uma festa no domingo: veio o Governador, enfim, todo
o partido. Se alguém ficou fora, isso é normal, porque a unani-
midade é burra. Não existe unanimidade, porque é bom que
exista oposição. Até o meu ponto de vista foi infelizmente ven-
cido. Teria que haver disputa; nada de acordo.

Temos que aprender, no Brasil, a termos disputa, e não o
acordo. Quem ganha, ganha, e quem perde, perde. Isso é a
democracia, e o Brasil hoje é um país democrático.

Tínhamos 90% dos delegados. Eu sempre falei que
Geraldo iria ganhar. E não deu outra. Nunca houve uma con-
venção com 1.200 pessoas votantes. Se 100 votaram contra, é
normal, é bom. Se é para existir unanimidade, eu queria duas
chapas. O outro lado recuou, infelizmente, na última hora,

Espero agora unir todo o grupo em torno de Geraldo
Alckmin, que foi Governador e conhece o Estado, a Grande
São Paulo. Hoje o problema não é governar só a cidade de São
Paulo. É preciso ser uma grande liderança porque o problema
envolve todas essas cidades, ligadas umas às outras. E quem
pode exercer esse papel é o nosso ex-Governador, que tem
experiência como Governador, que participava e sabia dos pro-
blemas todos da cidade.

* * *
- Assume a Presidência o Sr. Luciano Batista.
* * *
Sr. Presidente, ontem tivemos, no Instituto de Engenharia,

a primeira Audiência Pública sobre a concessão da Rodovia
Marechal Rondon. Agradeço ao Secretário Mauro Arce e aos
Presidentes da Artesp e do DER, porque foram atendidas todas
as reivindicações da nossa Bauru. Estavam presentes muitas
autoridades nessa Audiência: 11 vereadores, o prefeito, três
candidatos a prefeito de Bauru. Havia quorum até para se rea-
lizar uma sessão da Câmara municipal.

Agradeço por conta dos 22 quilômetros de marginais den-
tro da cidade de Bauru, no valor de 30 milhões. Obrigado a
todas as pessoas que participaram da preparação do projeto
dessa concessão.

Voltaremos em outra oportunidade, porque temos vários
assuntos a abordar, antes de entrarmos no recesso de julho.
Muito obrigado.

O SR. PRESIDENTE - LUCIANO BATISTA - PSB - Srs.
Deputados, tem a palavra o nobre Deputado Rui Falcão.
(Pausa.) Tem a palavra o nobre Deputado Geraldo Vinholi.
(Pausa.) Tem a palavra o nobre Deputado Antonio Carlos.
(Pausa.) Tem a palavra o nobre Deputado Vitor Sapienza.
(Pausa.) Tem a palavra o nobre Deputado Lelis Trajano.
(Pausa.) Tem a palavra o nobre Deputado José Augusto.
(Pausa.) Tem a palavra o nobre Deputado Donisete Braga.

O SR. DONISETE BRAGA - PT - Sr. Presidente, Srs.
Deputados, Sras. Deputadas, telespectadores da TV
Assembléia, leitores do Diário Oficial e assessoria.

Assomo à tribuna para abordar dois temas. O primeiro foi
noticiado ontem pela imprensa, em especial o jornal "O Estado
de S. Paulo", que São Paulo tem 600 mil vigias clandestinos; a
Polícia Federal diz que a quantidade de fiscais é escassa. O
mercado da segurança privada está em crescimento".

Observo a falta de uma política pública que dê segurança
ao Estado de São Paulo. A tendência é que esse número cresça
a cada ano, porque não existe política de Segurança Pública.
São Paulo paga hoje o segundo pior salário à polícia, dentre os
estados da Federação. Já ouvimos vários relatos e pesquisas
indicando que a Polícia Civil e a Polícia Militar estão sem estí-
mulo e motivação por causa do Governo do PSDB, que não
tem uma política de investimento para a segurança pública.

Não é à toa que os comerciantes, os empresários, as
pequenas empresas, sentem-se inseguros e, muitas vezes, con-
tratam a vigilância privada ou mesmo policiais militares, que
fazem um bico" para ter um ganho a mais.

Essa matéria é um alerta a todos para que seja cobrada do
secretário de Segurança Pública uma política de investimento
na Polícia Civil e Militar. Este é um assunto, aliás, abordado
com freqüência pelo Deputado Major Olímpio, que defende a
classe à qual pertenceu durante muito tempo.

Foi divulgado ontem pelo presidente do Instituto de
Pesquisa Econômica Aplicada, o IPEA, Sr. Marcio Pochmann, o
índice segundo o qual a desigualdade entre os rendimentos
dos trabalhadores brasileiros caiu 7%, além de haver um
acréscimo de 22% nos ganhos econômicos em várias regiões
do nosso país: Rio de Janeiro, Belo Horizonte, Salvador, São
Paulo. Este é o segundo tema que abordo hoje.

A renda da população mais pobre, nos últimos cinco anos,
cresceu 22%, enquanto a dos ricos cresceu 4,9%. Por tudo
isso, deve-se ressaltar a política econômica implementada pelo
Governo Federal, pelo presidente Lula. Verificando o cresci-
mento da classe mais pobre, em primeiro lugar, deve-se desta-
car o ganho dos trabalhadores com o reajuste do salário-míni-
mo; em segundo, a transferência de renda. Um dos elementos
que contribuiu para o aumento de renda da classe mais pobre
foi a Bolsa-Família.

Comemoro esse importante crescimento relatado pelo
IPEA, especialmente em Recife, Salvador, Porto Alegre, Belo
Horizonte e Rio de Janeiro.

No caso há a preocupação do presidente Lula em fazer com
que as classes dos mais pobres possam ser inseridas em uma
política de geração de emprego, de um salário compatível com a
realidade e com a riqueza do nosso país. Muito obrigado.

O SR. PRESIDENTE - LUCIANO BATISTA - PSB - Tem a
palavra o nobre Deputado Enio Tatto. (Pausa.) Tem a palavra a
nobre Deputada Analice Fernandes. (Pausa.) Tem a palavra o
nobre Deputado João Barbosa. (Pausa.) Tem a palavra o nobre
Deputado Said Mourad. (Pausa.) Tem a palavra o nobre
Deputado Carlos Giannazi.

O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - Sr. Presidente, Sras. e
Srs. Deputados, telespectadores da TV Assembléia, hoje pela
manhã, visitei algumas escolas da rede estadual da cidade de
São Paulo, da Zona Sul, que fazem fronteira com os municípios
de Embu das Artes, Itapecerica da Serra, Taboão da Serra e
conversei com a comunidade escolar.

Ao visitar a Escola Estadual Alexandrina Bassit, deparei-
me com mais um exemplo de abandono da Educação. Esse
abandono a que me refiro não é por parte dos profissionais da
Educação, mas pelo Governo Estadual, pela Secretaria
Estadual de Educação, sobretudo pela FDE.

A Escola Estadual Alexandrina Bassit está com a quadra
de esportes, onde são realizadas as aulas de educação física,
fechada há três anos. Com isso, os prejudicados são os alunos.

A disciplina de educação física faz parte da grade curricu-
lar, é obrigatória, conforme consta na Lei de Diretrizes e Bases
da Educação Nacional, Lei nº 9.394/96. Nessa escola, no
entanto, como em outras que já citei aqui, o aluno fica com
essas aulas inviabilizadas ou ministradas em locais impróprios.

Sempre fotografo e filmo as escolas para mostrar ao teles-
pectador, à Secretária de Educação, ao Governador e, princi-
palmente, aos Deputados. Quero que os senhores vejam a foto
dessa quadra de esportes, para que tenham noção de como ela
se encontra. Ela está praticamente caindo, sua cobertura foi
tirada há três anos, e, até hoje, a FDE não fez nada, deixando
a escola nessa situação que podemos ver na foto.

Quero mostrar mais uma foto para que os senhores
tenham noção da real situação da rede estadual de ensino
hoje: o abandono, a irresponsabilidade do Governo. É deplorá-
vel que a Secretaria da Educação não tome providência algu-
ma em relação a esse fato.

Forem três anos Sr. Presidente, de omissão, de irresponsa-
bilidade, três anos de leviandade, do Governo do Estadual com
a escola pública. É um descaso total.

Na semana passada, apresentamos uma outra denúncia
grave relacionada à essa área de educação física, quando mos-
tramos aqui a Escola Estadual Galdino Moreira, que visitamos
na Vila Rã, no Município de Guarujá. Nesta foto, podemos ver
um pasto. Ali havia uma quadra de esportes que não foi
reconstruída, e virou pasto para as vacas da região.

A quadra não foi reconstruída, e o aluno é obrigado a ter
sua aula de educação física no pátio da escola, como mostra
esta foto, atrapalhando o andamento da escola - recreio, inter-
valos -, pois o professor não tem outro local para dar sua aula.
Essa situação é extremamente grave, porque já dura aproxima-
damente seis anos, tanto que a quadra da escola virou pasto.

Onde está a FDE para reconstruir a quadra? Onde está a
FDE para resolver a situação da Escola Alexandrina Bassit na
Zona Sul de São Paulo, que faz fronteira com o Município de
Embu das Artes?

A comunidade escolar disse que a escola está sendo obri-
gada a fazer um leilão, a diretora tem de fazer um leilão, para
retirar as ferragens que ali se encontram. A FDE que tem de
contratar uma empresa para retirar esse material e reconstruir
a quadra. Isso é obrigação da Secretaria da Educação, não da
diretora da escola, da APM.

Sr. Presidente, é inconcebível que isso esteja acontecendo
na rede estadual de ensino, cujo Orçamento é altíssimo, quase
15 bilhões de reais para investir em Educação. Não é possível
que a FDE se isenta em relação a isso. Isso é muito grave, por-
que crianças estão sendo impedidas de ter acesso à aula de
educação física, componente curricular obrigatório por lei.
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